

Caractéristiques de la Poule Noire du Berry

Une poule de caractère !

D'un caractère vif, la poule Noire du Berry se promène dans vos jardins et s'adapte aux conditions de vie en plein air à la campagne.

La robe noire

C'est son principal atout : une robe noire morborée, aux reflets changeants, qui offre un beau contraste avec la crête et les yeux rouges, ainsi que la verdure qui entoure notre cocotte !

Une touche de rouge

La crête, les yeux et les oreillons de la poule sont d'un rouge vif, ce qui la distingue de la Géline de Touraine.

Une bonne chair !

La chair est blanche, fine, avec un léger goût de noisette. Elle est très appréciée des restaurateurs et du grand public. On préconise une cuisson... en cocotte! Cela permet de préserver le moelleux et les parfums.

Des pattes bleues ardoise

La poule Noire du Berry se perchent sur deux petites pattes d'un bleu très foncé, qui souligne la forme générale de la poule dite "en bateau".

